

## **EBA SILABOND – Klebemittel auf Silikonbasis**

### **EBA SILABOND - Silicone Based Adhesive**

Art. 215.79.SB



**Silabond ist ein druckempfindlicher Klebstoff auf Silikonbasis (PS), der unter allen Bedingungen für überlegene Haltbarkeit und Leistung sorgt. Es funktioniert besonders gut mit Silikongeräten, Haaren, Schaumstoff, Latex, Kunststoff und Gummi. Silabond Silikon Prothesenkleber ist fast geruchlos und macht Anwendung komfortabel für den Make-up-Künstler / Modell / Schauspieler.**

**Unsere exklusive Formel verwendet nur FDA-zugelassene Inhaltsstoffe und ist völlig frei von Ethylacetat, Heptan und Hautreizungen.**

**Silabond verwendet die schnellsten verdampfenden Lösungsmittel, die für den Hauteinsatz zugelassen sind, jedoch genügend Zeit, um das Gerät an Ort und Stelle zu positionieren.**

**Silabond ist der beliebteste Silikonprothesenkleber bei Hollywood Stars, Bergern und Pro-Make-up-Künstlern in der Film- und TV-Branche.**

Silabond is a silicone based pressure sensitive (PS) adhesive designed to provide superior hold and performance under all conditions. It works especially well with silicone appliances, foam, latex, plastic and rubber. Silabond silicone prosthetic adhesive is nearly odorless making application comfortable for both the makeup artist and model/actor.

Our exclusive formula uses only FDA approved ingredients and is completely free of ethyl acetate, heptane or skin irritants.

Silabond uses the fastest evaporating solvents approved for use yet it provides enough time to position the appliance.

Silabond is the favorite silicone prosthetic adhesive of Hollywood Stars, Bergers and pro makeup artists in the film and TV industry.

Hauptsitz / Head Office

Atelier Bassi AG  
Grundstrasse 6  
6343 Rotkreuz  
Switzerland

Lieferadresse & Shop  
Shipping Address & Shop

Atelier Bassi AG  
Fabrikstrasse 10  
9470 Buchs  
Switzerland

Phone: +41 43 311 70 20  
Fax: +41 43 311 70 25

info@atelierbassi.com  
www.atelierbassi.com



**Marke /Brand:** European Body Art

**Optionen/ Options:**

59ml/2oz (CHF 61.30)

120ml/4oz (CHF 112.30)

**Preis /Price: Ab/ From 61.30 CHF** ( inkl. 7.7% MwSt. / incl. 7.7% VAT)  
**exkl. Versandkosten / excl. shipping costs**

Hauptsitz Head Office

Atelier Bassi AG  
Grundstrasse 6  
6343 Rotkreuz  
Switzerland

Lieferadresse & Shop  
Shipping Address & Shop

Atelier Bassi AG  
Fabrikstrasse 10  
9470 Buchs  
Switzerland

Phone: +41 43 311 70 20  
Fax: +41 43 311 70 25

[info@atelierbassi.com](mailto:info@atelierbassi.com)  
[www.atelierbassi.com](http://www.atelierbassi.com)